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Petrer  está modernizando los  polígonos del  municipio.
Ayer presentaron las dos cámaras de seguridad que están
instaladas en la rotonda del Guirney y a la entrada del
polígono de Salinetas para controlar los vehículos que
entran  y  salen  de  la  población.  Hoy  el  concejal  de
Desarrollo  Económico,  David  Morcillo,  ha  hecho  un
balance  de  los  trabajos  que  se  han  hecho  en  Petrer
gracias a las subvenciones del IVACE como las obras en
el polígono industrial de Salinetas.

“Esta  área  industrial  necesitaba  modernizarse  porque
cuando entramos en la legislatura estaba hecha polvo en
cuanto  al  asfalto,  calles,  arbolado,  entre  otros.

Además, este polígono está a la entrada del municipio y
la  imagen  que  daba  cuando  alguien  venía  a  hacer
negocios no era la adecuada” ha destacado Morcillo.

Los trabajos en el polígono Salinetas se han realizado en
dos  fases.  La  primera  “consistió  en  la  mejora  de  la
alameda así  como la rotonda existente  en la  avenida
Cataluña,  y  ahora  en  la  segunda se  ha procedido a
mejorar  la  grava,  mobiliario,  riego  e  iluminación
como la segunda línea de luces led que se ha instalado
en la avenida de la Libertad” ha destacado el concejal de
Servicios  Generales,  Fernando  Díaz.  Estos  trabajos
finalizaron el pasado 29 de diciembre. 

Petrer mejora el asfaltado, iluminación y arbolado
del polígono de Salinetas
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Los ediles de Servicios Generales, Fernando Díaz, y de Desarrollo Económico, David Morcillo, han presentado las mejoras que se han
realizado en el polígono de Salinetas | J.C.
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En los últimos años, Petrer ha invertido cerca de 600.000
euros en modernizar los polígonos, pero "del  proyecto
que teníamos solo hemos podido realizar el 60%, así

que este año 2023 volveremos a pedir subvenciones
al IVACE para finalizar todos los trabajos en estas áreas
industriales” ha afirmado David Morcillo.
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